

いきいきまさきっこ2月号

令和7年2月3日
松前町立松前幼稚園



～異年齢の友達の姿に刺激を受けながら、元気いっぱい遊んでいます～

早いもので3学期が始まり1か月が経ちました。「一月往ぬる二月逃げる三月去る」といわれるように、今年度があっという間に終わってしまうのではないかと、少し寂しさを感じているところです。子どもたちの一年間の成長を噛みしめながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

子どもたちは戸外で寒さに負けず、体を動かして遊ぶ楽しさを感じています。年長組は、戸外に出ると一人一人自分の縄をもち、駆け足跳びや後ろ跳びに挑戦しています。できるようになると、側にいる教師に「見よって！」と駆け寄り、自信に満ちた表情をしています。また、それを憧れのまなざしで見つめている年中組も、長縄に挑戦。初めは1回跳ぶことに苦戦していましたが、年長組の友達が「僕できるよ」と見せてくれたことをきっかけに、どのように跳んだらよいかイメージができ、どんどん跳べるようになっていきました。「今日は〇回跳びたいな」「友達と一緒に二人跳びができるようになりたいな」と自分なりのめあてをもって繰り返し取り組んでおり、達成した喜びを感じています。

年少組では体力づくりの一環で園庭マラソンに取り組んでいます。寒い日でも走ると体が温まることを感じてほしいという願いのもと、丈夫な体づくりに向けて楽しみながら頑張っています。速く走るのではなく、長く走ることを伝えながら初めは園庭を3周しました。マラソンカードに走った周数だけシールを貼れるようにすると、「明日は4周走りたい」とめあてができ、次の日は4周、また次の日は5周と日々増えています。それを見た年中組、年長組は、「年少組よりも走れるよ」と自信満々に言い、7・8・9周と走り「ほらね」と得意げです。

一年間、様々な場面で異年齢の関わりがあり様々な刺激を受けてきた子どもたち。戸外の遊びでの様子からも、以前より異年齢の友達に積極的に関わろうとする姿が見られるようになったと感じます。年中組では、「年長組さんみたいになりたい」と言い、ドキドキしながらも当番の弁当前の言葉を、真似をして言う姿が見られています。一緒に遊ぶ楽しさを感じたり、年上の友達に憧れを抱いたり、年下の友達に優しく関わったりする経験が、少しずつ来年度への期待になってきているようです。



もっと跳びたい

二人跳びで20回跳んでみよう



長縄で回転しながら跳べるよ



残り1周だー！

年長組さんすごいな

今日も4周頑張るぞ



石の緑の部分をごすすよ

カメの世話の仕方を年長組に教えてもらったよ



どれにしますか？

年長組のお店で買い物をしたよ



保育のねらいと内容

～今月はこんなふうにご覧いただきたい～

3歳児

うさぎ組

- 思いを伝えたり言葉のやりとりを楽しんだりしながら友達と一緒に遊ぶ。
- ・ 遊びに必要なものを自分なりにイメージし、じっくりと作る。
- ・ 身の回りの始末や片付けなど、自分でできる喜びを感じる。
- ・ 冬の行事や自然に触れ、興味をもつ。

4歳児

くま組

- イメージを伝え合いながら、友達と一緒に遊びや活動を進める楽しさを味わう。
- ・ 異年齢での関わりを喜び、刺激を受けたことを真似したり自分たちの遊びに取り入れたりする。
- ・ 遊びに必要なルールを作ったり、守ったりしながら集団遊びを楽しむ。
- ・ 思ったことや感じたことを絵や言葉で表現する。

5歳児

きりん組

- 共通の目的に向かって友達と互いのよさを生かし合いながら遊びや活動に取り組み、生活を楽しむ。
- ・ 目的やイメージに合わせて材料や用具を選び、友達と一緒に試行錯誤しながら遊びや活動に必要なものを作る。
- ・ 互いに教え合ったり励まし合ったりし、友達の頑張りを受け止める。



おしらせ

- R7.2.4(火)～R7.2.14(金)平日 8:30～17:15の間、5歳児代表の人権ポスターが、役場庁舎1階ロビーに展示されます。
- R7.2.18(火)～松前幼稚園の子どもたちの絵が、役場庁舎1階ロビーに展示されます。



是非見に行ってみてください。

1月の様子をお伝えします

～3学期始業式～ 1月9日(木)
 新しい年を迎え、幼稚園で楽しみたいことや頑張りたいことをたくさん抱えて登園してきてくれた子どもたち。十二支の手遊びを楽しんだり、3学期に頑張りたいことを話したりし、楽しみがいっぱいの3学期が始まりました。



2025年は巳年@
 私は成年!!

いつでもここに手をつなぐ～♪

～冬ならではの遊びを楽しんでいます～

氷の上はそーっと歩こう

福笑いをしたよ

凧が高く上がったよ

コマが回せるようになったよ

かるたで真剣勝負、楽しいね

元気いっぱいマラソンをしているよ

～避難訓練(不審者)～
 1月31日(金)
 不審者対応の避難訓練を行いました。伊予警察署の方から、『いかにおすし』の約束やさすまたの使い方を教えてもらいました。自分の命は一つだけ。自分の身の守り方を知ることができました。

大声で叫ぶ!
 先生も対応訓練をしました
 ← 年中組保育室に全員避難できました。

～触れ合い大好き♡～松前小学校 1月27・28日
 伊予高校 1月14・21・28日
 それぞれ2回目の交流で、子どもたちに合わせた様々な遊びを準備してくれていました。

ありがとう。また遊ぼう

松前小学校5年生
 伊予高校生

お店屋さんごっこに向けて
 “こんなお店がしたいな”と友達と思いを出し合い、材料を選んだり組み合わせたりし粋て品物を作ったり、やりとりを楽しんだりしています。

リボンをください。
 はい、どうぞ。
 長いマフラーを作りたいな。
 いらっしゃいませ～何バーガーにしますか?
 花はこうやって作るよ。

異年齢でのやりとりを楽しみながら店作りをしています。